

PENDAHULUAN

1. Apa Konsentrasi yang anda kuasai melalui INTERNSHIP ini?

Prosuksi jahe instan pada usaha jetan di kota medan

2. Apa dasar anda memilih konsentrasi tersebut ? (jelaskan alasan ilmiah dengan minimal 3 referensi)

a. Peluang atau potensi

Tanaman jahe telah lama dikenal dan tumbuh baik di Indonesia. Jahe merupakan salah satu rempah-rempah penting. Semua jenis jahe berpotensi sebagai komoditas ekspor yang dikirim dalam bentuk segar, kering, asinan, minyak atsiri dan oleoresin. Jahe juga digunakan dalam industri minyak wangi, roti, sirop, dan kembang gula jahe dapat diolah menjadi berbagai jenis produk olahan seperti jahe segar, jahe kering, asinan jahe, serbuk jahe, jahe instan, kopi jahe, anggur jahe, dan lain-lain (Edy & Ajo, 2020).

Jahe sangat besar peluangnya untuk dikembangkan di Indonesia karena memiliki berbagai keuntungan dan keunggulan yang mampu memberikan harapan dan nilai ekonomis yang tinggi. Prospek usaha jahe memiliki masa depan yang cukup cerah, dimana konsumen pada jahe tidak pernah hilang. Meningkatnya kesadaran masyarakat terhadap pentingnya hidup sehat menjadikan salah satu peluang menjanjikan dalam jahe yaitu melakukan pengolahan jahe menjadi minuman herbal yang ekonomis (Nurlila & La Fua, 2020).

Sistem imun tubuh penting untuk di jaga, selain mengkonsumsi nutrisi yang cukup istirahat yang teratur suplemen yang banyak mengandung vitamin C sebagai sumber antioksidan baik untuk dikonsumsi. Salah satu sumberdaya alam yang melimpah dengan harga yang murah dan memiliki kandungan antioksidan yang cukup tinggi adalah rimpang jahe. Rimpang jahe ini banyak di

	<p>jumpai di pasar tradisional dan petani di samping itu di dalam rimpang jahe banyak sekali kandungan senyawa aktif yang menyehatkan bagi tubuh, di tengah keterbatasan suplai produksi vitamin C dan sulit terjangkaunya bagi masyarakat menengah ke bawah rimpang jahe ini sangat membantu masyarakat menengah kebawah dalam meningkatkan sistem imun dengan mengkonsumsinya (Aryanta, 2019).</p>
<p>b. Masalah</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Meningkatnya kesadaran masyarakat akan hidup sehat mengakibatkan meningkatnya permintaan kebutuhan jahe setiap saat sehingga pengolahan jahe instan (bubuk) merupakan salah satu solusi dalam pemenuhan kebutuhan jahe. • Sulitnya masyarakat dalam mencari minuman sehat instan dan bebas bahan kimia.
<p>3. Apa harapan yang anda ingin capai dengan mempelajari dan menguasai konsentrasi tersebut?</p>	
<ul style="list-style-type: none"> • Diharapkan mampu memahami kegunaan serta keunggulan dari jahe instan. • Diharapkan dapat mengetahui dan mempraktekkan bagaimana cara memproduksi. • Dapat melihat peluang bisnis dari pengolahan jahe instan secara umum sehingga wawasan dan keterampilan yang saya dapatkan nantinya menjadi modal dalam • menyalurkan cita-cita saya sebagai seorang entrepreneur di bidang hortikultura. 	
<p>4. Apa dasar anda memilih tempat internship? (terkait konsentrasi anda/ apa relevansi tempat dengan konsentrasi yang anda akan pelajari)</p>	
<ul style="list-style-type: none"> • Tempat sesuai dengan konsentrasi yang akan dipilih karena konsentrasi saya. Berhubungan dengan pengolahan jahe instan sehingga saya memilih lokasi tersebut. • Usaha Jetan di Politeknik Wilmar Bisnis Indonesia sebagai tempat untuk meningkatkan pengetahuan dan keterampilan saya terhadap pengolahan jahe instan. • Usaha Jahe Instan merupakan sebuah usaha yang sangat menjanjikan dimana usaha ini memanfaatkan bahan yang ada menjadi sebuah produk yang dibutuhkan oleh masyarakat. 	
<p>5. Apa tujuan internship anda</p>	

- Agar menambah pengetahuan dalam keterampilan produksi jahe instan.
- Agar mengembangkan kemampuan serta kualitas diri sebagai mahasiswa agribisnis hortikultura dengan pengetahuan yang telah saya peroleh dalam praktek kerja lapangan secara langsung di Usaha Jetan.
- Agar dapat mengenal dan merasakan secara langsung bagaimana dunia kerja.
- Sebagai tempat untuk mengembangkan pengetahuan selama di perkuliahan dan meningkatkan pengalaman dalam bidang hortikultura.